

Nr. 256

**Beschluß des Verteidigungsrates
über die Notwendigkeit der Beschleunigung des Durchlasses
von Militärzügen und über die Beauftragung der Tscheka
zur Einleitung von Maßnahmen für das schnelle Eintreffen von Ärzten
an ihren Bestimmungsorten**

31. Oktober 1919

Der Rat der Arbeiter-und-Bauern-Verteidigung hat in der Sitzung vom 31. Oktober dieses Jahres beschlossen:

Dem Kommissariat für Gesundheitswesen, dem Kommissariat für Verkehrswesen und dem Kriegskommissariat wird die Aufgabe gestellt, energischste Maßnahmen einzuleiten, damit alle Eisenbahntransporte, in erster Linie die, welche vom Osten und aus der Westarmee abgehen, mit höchstmöglicher Geschwindigkeit die Strecken passieren können und die entschiedensten Maßnahmen zur Isolierung dieser Züge gegen Ansteckung mit Flecktyphus und ihrer Infektion getroffen werden.

Die Gesamtrussische Außerordentliche Kommission wird beauftragt, die energischsten Maßnahmen einzuleiten, damit die an die Front in Marsch gesetzten Ärzte schnellstens ihren Bestimmungsort erreichen.

Der Genosse Solowjew wird beauftragt, zu dieser Frage wöchentlich im Verteidigungsrat Bericht zu erstatten.¹⁾

Sekretär

Sammelband „Dekrete der Sowjetmacht“, Bd. VI, S.492

*) Der Beschluß wurde auf der Sitzung des Verteidigungsrates am 31. Oktober 1919 gefaßt, welche unter dem Vorsitz von W. I. Lenin stattfand.